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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos seis dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, sob a 

presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o Executivo da 

União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os seus 

membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------------- 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------- 

Ponto dois: apreciação e discussão dos documentos de prestação de contas 

referentes ao ano dois mil e dezassete.------------------------------------------------------------- 

Ponto Três: Inventário;---------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quarto: Outros assuntos;---------------------------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Acerca do ponto dois, referente á apreciação, discussão dos documentos de 

prestação de contas referentes ao ano dois mil e dezassete, foi deliberado submeter 

a votação da assembleia de freguesia os documentos de prestação de contas  

resultando numa receita de 221 480, 21€ e uma Despesa de 218580,16€; 

transitando para a gerência seguinte um saldo de 2900,75€.--------------------------------- 

----------Sobre o ponto três da ordem de trabalhos, o inventário foi revisto, não 

apresentando alterações, sendo assim foi deliberado submeter à apreciação da 

assembleia de freguesia.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------No ponto quarto acerca do ajardinamento de alguns espaços da freguesia, 

foram equacionadas vários espaços, tais como o largo da feira e Avenida Padre 

Indaleto Lopes das Neves e vários tipos de flores.---------------------------------------------- 

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.--------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


